



## Hahnenbacher Steinstoßer in guter Frühform: Drei Titel bei Hallen-DM

**Rasenkraftsport** Angelina Baum belegt beim ersten Start auf Anhieb Platz eins

■ **Erfurt.** Mit einem Paukenschlag starteten die Rasenkraftsportler des TV Hahnenbach in die Saison. Aus Erfurt von den deutschen Hallenmeisterschaften im Steinstoßen brachten die acht TV-Athleten, die zum Teil mehrfach starteten, drei Titel, eine Vizemeisterschaft, zwei Bronzemedaillen und weitere gute Platzierungen mit. Das belegte die gute Frühform der Hahnenbacher.

Ihre Premieren in dieser Sportart feierten Angelina und Leonie Baum. Angelina stieß den drei Kilogramm schweren Stein auf 9,25 Meter, ließ im Leichtgewicht der Schülerinnen A alle Gegnerinnen hinter sich und wurde auf Anhieb Deutsche Meisterin. Die zwei Jahre jüngere Leonie belegte in der gleichen Klasse mit 6,73 Metern den siebten Platz.

Wolfgang Baum ließ von Anfang an keinen Zweifel daran, dass er das Mittelgewicht bei den Senio-

ren 3 (50 bis 59 Jahre) gewinnen wollte. Das gelang ihm mit dem zehn Kilogramm schweren Stein eindrucksvoll. Mit 10,73 Metern ließ er seinen schärfsten Konkurrenten um 58 Zentimeter hinter sich. Mit 7,51 Metern belegte Thomas Bertram im Schwergewicht der gleichen Altersklasse Rang sieben. Erstmals startete Gitta Jung bei den Seniorinnen 5 (70 bis 79 Jahre). Im Schwergewicht hatte sie mit dem Drei-Kilogramm-Stein ihre Konkurrentinnen fest im Griff und gewann mit 7,64 Metern den Titel.

Niklas Hahn musste Gewicht machen, um das Limit von 72 Kilogramm einzuhalten. Trotz guter Vorbereitung blieb er im Mittelgewicht der Jugend B unter seinen Möglichkeiten. Der 7,5-Kilogramm-Stein landete bei 9,80 Metern. Das reichte dennoch zum

zweiten Platz. Eine weitere Medaille sicherte sich Hahn im Mittelgewicht der Jugend A mit dem Zehn-Kilogramm-Stein. Seine 7,58 Meter reichten gerade so für Platz drei. Alexa Schneider hatte Probleme, im Mittelgewicht der Schülerinnen A in den Wettkampf zu kommen. Mit 7,89 Metern landete sie auf dem undankbaren vierten Platz. Eine Altersklasse höher, im Mittelgewicht der Jugend B, stieß sie den Fünf-Kilogramm-Stein auf 7,08 Meter und heimste dafür die Bronzemedaille ein.

Julia Preßnick belegte im starken Feld des Halbschwergewichts der Frauen mit 7,82 Metern Platz fünf. Letztmals durfte sie außerdem bei den Juniorinnen starten. Im Mittelgewicht steigerte sie sich mit dem Fünf-Kilogramm-Stein auf 8,17 Meter, verpasste als Vierte allerdings einen Podestplatz knapp. jms

## Niklas Hahn zweimal auf dem IDM-Podium

■ **Rasenkraftsport.** Niklas Hahn und Alexa Schneider starteten in Erfurt bei den Internationalen Deutschen Meisterschaften im Steinstoßen für den TV Hahnenbach. Niklas schaffte es zweimal aufs Podium. Er belegte in der Jugend B den 2. Platz mit 9,80 Metern (7,5 kg), und den 3. Platz mit 7,58 Meter (10 kg) bei der Jugend A. Alexa erreichte bei den Schülerinnen A mit 7,89 Metern (3kg) den 4. Platz. Bei der Jugend B kam sie mit 7,08 Metern (5 kg) aufs Podium und belegte mit den 3. Platz.